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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ 

 
 
ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO Nº 31 / 2020 - DIEG (11.02.32.04.11) 
 
Nº do Protocolo: 23125.015793/2020-43

Macapá-AP, 29 de Agosto de 2020

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DO CURSO BACHARELADO EM
ENFERMAGEM EM 12 DE AGOSTO DE 2020.

No dia doze de agosto de dois mil e vinte, foi realizada reunião ordinária do colegiado do
Curso Bacharelado em Enfermagem - Campus Binacional de Oiapoque, que aconteceu em
ambiente virtual, google meet, https://meet.google.com/gqa-wbmq-scr, com início às quatorze
horas e vinte e três minutos(14h:23).Estavam presentes na reunião, os docentes: Me. Scheilla
Cristina da Silva (Coordenadora do curso), Esp. Renata Simões Monteiro (Vice-coordenadora),
Dr. Carlos Manuel Dutok Sánchez, Esp. Heluza Monteiro de Oliveira, Dra. Fernanda Matos
Fernandes Castelo Branco, Me. Jardel Pacheco Queiroz, Me. Lise Maria Carvalho Mendes,
Dra. Luísa Antônia Campos Barros, Me. Nádia Cristine Coelho Eugênio, Me. Paulo Cezar
Gonçalves da Silva, as representantes de turmas: Eduarda Maia, Letícia Caroline de Sena
Nunes e Patrícia Gonçalves da Fonseca, e a Assistente Administrativa Wanni Nogueira da
Silva (apenas com a finalidade de redigir ata). Estavam ausentes os docentes: Me. Benedito de
Souza Guimarães Júnior (Falta justificada-afastamento para doutorado), Me. Luiz Armando
Vidal Ramos (Falta justificada-acompanhando pessoa da família por motivos de saúde em
Macapá), Me. Rafael Pires Moreira (Falta justificada-afastado para doutorado), Me. Veridiana
Barreto do Nascimento (Falta justificada-afastamento para doutorado). Depois de verificada a
existência de quórum, a professora Scheilla Cristina da Silva, coordenadora do curso deu as
boas vindas aos docentes e discentes e iniciou a reunião com as seguintes pautas: 1)Informes:
Sobre a comissão especial que foi implementada no dia 13/07/2020 de acordo com a reunião
do CONSU; As docentes Me. Scheilla Cristina da Silva e Esp. Renata Simões Monteiro fazem
parte da comissão especial com fito de participar na elaboração do planejamento do retorno
gradual da atividades no âmbito desta IFES e no decorrer de suas reuniões algumas
metodologias foram sugeridas; As docentes também fazem parte da subcomissão de número
08 a qual trata-se de treinamento aos docentes de uso de tecnologias no ensino remoto;
Informa-se que os formandos que interpuseram requerimento de colação de grau até o dia
16/03/2020, data da suspensão das atividades nesta instituição, receberão Outorga de Grau
Virtual, em caráter excepcional e no caso deste colegiado será feita a consulta ao DERCA para
que dois discentes participem desta cerimônia, visto que os mesmos entraram com a
documentação em período posterior ; 2)Apresentação do professor Paulo Cezar Gonçalves
da Silva o qual se apresentou aos membros do colegiado presente, cuja sua formação é
Enfermeiro, afirmando que sente-se honrado em participar e poder colaborar com a equipe
para formação dos acadêmicos da instituição, proporcionando um ensino de qualidade mesmo
neste cenário de pandemia em decorrência da COVID-19; 3) Definição de encaminhamentos
resultantes da reunião entre Direção do Campus Binacional, COGRAD e Coordenações
de Cursos - ao que concerne à saída ou permanência dos cursos (Campus Binacional) das
subcomissões estabelecidas na Comissão Especial designada pelo CONSU; No dia
10/08/2020(segunda-feira) ocorreu uma reunião entre a Direção do Campus, COGRAD e
Coordenações para saber quanto a permanência dos colegiados na Comissão Especial, nesta
reunião informou-se sobre o crescente número de contágio pela COVID-19 no município de
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Oiapoque, cujo dados atualizados pelo boletim coronavírus até às 11h dia 12/08/2020 o
número de casos confirmados é de 2.196; Informou-se na reunião sobre a reativação das
atividades do Conselho do Campus Binacional Oiapoque; O professor Paulo Cezar Gonçalves
da Silva ressalta que a internet do município não é de qualidade, pois alguns usam dados
móveis e que muitas vezes oscila e não funciona adequadamente em todos os lugares do
município, tornando assim um empecilho as aulas remotamente, que se precisa buscar
meios/estratégias para facilitar o ensino aos acadêmicos, o professor Carlos enfatizou que os
discentes precisam demonstrar interesse, expor suas dificuldades quanto ao ensino ERE, pois
sabe-se sobre as situações do Campus Binacional; De acordo com o informe da acadêmica
Leticia Caroline de Sena Nunes, no início alguns colegas de classe estavam resistentes a
mudança, mas com o passar do tempo perceberam que a única alternativa é o ensino remoto; A
docente Dra. Luísa Antônia Campus Barros pediu que as docentes Me. Scheilla Cristina da
Silva e a Esp. Renata Simões Monteiro informassem um pouco mais sobre as reuniões das
comissões e subcomissões; A docente Scheilla Cristina da Silva informa que no decorrer das
reuniões foram relatadas as dificuldades quanto ao acesso dos alunos, por não possuírem as
ferramentas/suporte adequados para um ensino de qualidade, que os mesmos precisam se
deslocar à instituição, expondo-se assim ao contágio pela COVID-19; que somente nas
subcomissões conseguem expor a situação do campus; A docente Renata Simões Monteiro
ressalta que as reuniões da comissão são pouco resolutivas, já nas subcomissões é possível
expor ideias, soluções e as reais necessidades do Campus Binacional. Informa que mesmo
expondo tais necessidades as decisões estão caminhando para o ensino remoto e a saída seria
contrária à deliberação do CONSU a qual se deve obedecer. Informa que é favorável também à
criação de uma comissão especial paralela à Comissão Especial que permita a participação de
mais docentes do Campus Binacional na tomada de decisões em vista a todas as necessidades
que o Campus enfrenta; As docentes Scheilla Cristina e Renata Simões manifestaram-se,
contrárias a saída do Colegiado da Comissão e subcomissões, pois se trata de uma maneira de
se fazer presente e ter voz ativa. O professor Carlos salientou que o ensino remoto não refere-
se apenas ao uso da internet, mas que há diversos recursos como aulas gravadas para
visualização em aparelhos de DVD’s, e entregas de pendrive e impressos, a docente Lise Maria
Carvalho Mendes concorda com as ideias do professor Carlos Manuel Dutok Sánchez quanto
em utilizar todas as ferramentas possíveis para o ensino (tablet, celular, aulas gravadas para
visualização em dvd), a professora Fernanda Matos Fernandes Castelo Branco concorda com o
posicionamento dos demais docentes, ressaltando a importância de permanecer nas comissões,
que deve-se continuar buscando melhorias/ferramentas/ adaptações para ministrar as aulas com
qualidade e que não se pode ficar aguardando por uma vacina com fito de que o ensino possa
continuar, a mesma da destaque para aproveitarmos as oportunidades de nos aprimorar quanto
a nova metodologia de ensino - ER; professora Heluza Monteiro de Oliveira informa sobre a
importância de buscar fazer um levantamento sobre as necessidades, quais as ferramentas que
os acadêmicos possuem para um ensino remoto; a docente Scheilla Cristina da Silva informa
que foram realizados alguns levantamentos quanto as formas de acesso à internet - Turma
Remanescentes - quanto a Dados Móveis:11(53,380%),Wi-fi:09(42,857%), não responderam:
01(4,761%)-totalizando 21(100%) acadêmicos; Turma 2018.2 a quanto a Dados Móveis:
05(23,809%), Wi-fi: 14 (66,66%), não responderam: 02(9,523%)- totalizando 21 acadêmicos;
Quanto a equipamentos que utilizam para estudo e acesso a internet - Turma Remanescentes-
Notebook e celular 10 (47,619%), Celular 10(47,619%), não possuem (celular e notebook):0 e
não responderam 1 (4,761%) totalizando 21 acadêmicos, Turma 2018.2- Notebook e celular
14(73,68%),celular 02(10,52%), não possuem (notebook e celular)01(5,26%),não responderam
02(10,52%) conforme tabela abaixo; professora Lise Maria Carvalho Mendes perguntou se a
PROGRAD se posicionou em oferecer as ferramentas aos alunos quando se trata do acesso à
internet; Professora Scheilla Cristina informou que há proposta para oferecer aos alunos
chips,que será realizado uma pesquisa para saber quantos alunos se encontram em aldeias ou
no próprio município, se disponibilizam de equipamentos (celular, notebook, tablet), quais são
contra e a favor do ensino remoto, que as aulas estão sendo planejadas para ER; A discente
Eduarda Maia ressalta que os alunos precisam adequar o ensino a realidade em que estamos
vivendo. Que no caso de ensino remoto os mesmos devem se esforçar um pouco mais para que
todo planejamento de certo; E por fim todos os docentes presentes concordaram com a
permanência na comissão especial e na subcomissão 8. 4) O que mais ocorrer:. Não havendo
mais assuntos a serem discutidos, a coordenadora Ma. Scheilla Cristina da Silva deu por
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encerrada a reunião ordinária do colegiado de enfermagem às 15h:23 ( quinze horas e vinte e
três minutos), sendo esta ata lavrada pela Assistente Administrativa Wanni Nogueira da Silva,
depois de ser lida e aprovada foi assinada pelos docentes presentes, visto que, as discentes
representantes de turma as quais fizeram-se presente a devida reunião, não possuem acesso ao
Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos-SIPAC com finalidade de
assinatura de documentos. E as assinaturas não podem ser realizadas presencialmente em
virtude da pandemia de Covid-19 que atinge o estado do Amapá e desta forma a necessidade
de manter-se o distanciamento social.

Formas de acesso à internet

Turma Remanescentes Turma 2018-2 Total
Dados Móveis 11 (53,380%) 5 (23,809%) 16 (38,09%)

Wi-fi 09 (42,857%) 14 (66,66%) 23 (54,76%)
Não responderam 01 (4,761%) 02 (9,523%) 03 (7,14%)

Total 21 (100%) 21 42

Quanto a equipamentos

Turma Remanescentes Turma 2018-2 Total
Notebook e celular 10 (47,619%) 14 (73,68%) 24 (60%)

Celular 10 (47,619%) 02 (10,52%) 12 (30%)
Não possuem(celular

e notebook) 0 01 (5,26%) 01 (2,5)

Não responderam 01 (4,761%) 02 (10,52%) 03 (7,5)
Total 21 (100%) 19 40 (100%)

 
 
 

(Assinado digitalmente em 31/08/2020 14:33 ) 
CARLOS MANUEL DUTOK SANCHEZ 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2270416 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 31/08/2020 15:52 ) 
FERNANDA MATOS FERNANDES

CASTELO BRANCO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 

Matrícula: 2166047 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 09/09/2020 16:18 ) 
HELUZA MONTEIRO DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2326586 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 31/08/2020 14:36 ) 
JARDEL PACHECO QUEIROZ 

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO 
Matrícula: 3152107 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 21/09/2020 13:44 ) 
LISE MARIA CARVALHO MENDES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2327013 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 02/09/2020 16:18 ) 
LUISA ANTONIA CAMPOS BARROS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2244703 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 01/09/2020 09:30 ) 
NÁDIA CRISTINE COELHO EUGENIO 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 31/08/2020 14:49 ) 
PAULO CEZAR GONÇALVES DA SILVA 
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PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1863946 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1751955 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 31/08/2020 14:43 ) 
RENATA SIMOES MONTEIRO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 

Matrícula: 1208886 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 31/08/2020 14:27 ) 
SCHEILLA CRISTINA DA SILVA 

COORDENADOR DE CURSO 
Matrícula: 1327123 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 01/09/2020 08:21 ) 
WANNI NOGUEIRA DA SILVA 

CHEFE 
Matrícula: 3066066 
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